

Renovierung für das Dorfhaus Trieching

Landau/Dingolfing. (red) Die Freiwillige Feuerwehr Trieching betreibt und unterhält seit 1994 das überwiegend in Eigenleistung erbaute Dorfhaus in Trieching. Nach dem Defekt der Heizung muss in eine neue Heizungsanlage investiert werden, damit auch künftig alle Nutzer warme Räumlichkeiten genießen können. Es wird genutzt für Schulungen, Vereinssitzungen, Veranstaltungen und Feierlichkeiten der Feuerwehr und Dorfvereine, aber auch für Geburtstagsfeiern und Bürgerversammlungen. Ziel war es, unter der Dorfbevölkerung Spenden in Höhe von 2 500 Euro zu sammeln. Bis zum Projektende wur-

den von der Bevölkerung 5 070 Euro gespendet, so dass neben der Heizung in weitere Renovierungsmaßnahmen des Dorfhouses investiert werden kann. Notwendig sind die Wärmedämmung der Decke, die Reparatur des Außenputzes, die Erneuerung der Fenster und der Beleuchtung. Das 44. Crowdfundingprojekt der VR-Bank brachte insgesamt 7 570



Euro ein, 5 070 Euro durch Einzelspenden, 2 500 Euro durch eine Spende der VR-Bank Landau-Mengkofen. Foto: Ruth Waas